

Acta de la Décima Novena Sesión Ordinaria
Comisión de Obras Públicas,
Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad
25 de mayo de 2023
Sala de Exregidoras
10:30 horas.

Regidor Luis Cisneros: Damos inicio a la décima novena sesión ordinaria de la comisión de Obras Públicas, Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad, con la lista de asistencia, se encuentran presente la Regidora Patricia Campos, el Regidor Salvador Hernández, el Regidor Fernando Garza y un servidor, por lo que se declara quórum legal con la presencia de cuatro de los cinco regidores. Se da cuenta del justificante de inasistencia que nos hizo llegar la Regidora Jeanette Velázquez Sedano.

En el punto número dos del orden del día, someto a la consideración de la comisión la aprobación del orden del día que les fue circulado. Aprobado.

Regidor Luis Cisneros: En el punto tercero, lectura y en su caso aprobación de las siguientes actas correspondientes a la décima octava sesión ordinaria celebrada el día 24 de abril y de la segunda sesión extraordinaria con fecha del 27 de abril, si hubiera alguna observación, en caso de no haberla, les pregunto ¿si es de aprobarse? Aprobadas.

Damos cuenta de la incorporación a la sesión de los regidores Juan Francisco Ramírez y del Regidor Aldo de Anda, bienvenidos.

Continuamos entonces con el punto cuarto de orden del día que es el análisis, discusión y en su caso aprobación del proyecto de dictamen correspondiente al turno 063/23 respecto a la iniciativa de la regidora María Candelaria Ochoa Avalos, el cual les fue circulado con anterioridad, les pregunto a ustedes ¿si hay alguna consideración?

Regidor Fernando Garza: En el tema del censo considero que la contestación que nos proporcionó la Dirección de Promoción a la Vivienda es muy clara que no es una atribución de nosotros como Ayuntamiento,

que yo creo que basta con que nos den un informe y nos diga que está haciendo.

Regidor Luis Cisneros: De hecho, en esos términos esta la iniciativa, del censo, derivado del estudio de la iniciativa descubrimos que ese censo ya existe, y en todo caso como tu planteas que la dirección nos informe que se está haciendo a las comisiones correspondientes. Justamente el dictamen va en los términos que tu señalas, entonces pregunto ¿si es de aprobarse, los términos de la propuesta? Aprobado.

Respecto al punto quinto asuntos varios he de preguntar ¿si hay algún asunto que tratar?

Regidor Fernando Garza: Me gustaría que Obras Publicas nos diera un informe de cuantos mercados se está invirtiendo, si no mal recuerdo a aprobó una cantidad destinada para la intervención a mercados, entonces para saber en cuales mercados se van a intervenir.

Regidor Luis Cisneros: Con gusto podemos citarlos.

Regidor Fernando Garza: No, no es necesario citarlos, con que nos den un informe, sin la necesidad o si guastas citarlos, como veas, yo no tengo ningún inconveniente.

Regidor Luis Cisneros: Entonces para solicitarle a la Dirección de Obras Públicas el informe correspondiente. He de preguntar ¿algún otro asunto vario que tratar? De no haberlo, desahogamos el punto número seis doy por clausurada esta sesión agradeciéndoles su asistencia.

Regidor Luis Cisneros Quirarte
Presidente

Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro
Vocal

Regidor Fernando Garza Martínez
Vocal

**Regidor Salvador Hernández Navarro
Vocal**

**Regidora Jeanette Velázquez Sedano
Vocal
(Presento justificante)**